

飛鳥小学校たより

令和6年

1月9日

NO.16

あたたかい心を持った子 すこやかな体を育む子 かんがえを持って学び合える子



3学期がスタートしました

令和6年（2024年）が始まりました。元旦には能登半島地震が起こり、改めて自然の脅威や危機管理、私たちに今できることは何かを考えさせられる年となりました。

「自分の命は自分で守る」ことができるよう防災学習や避難訓練、防災対策を引き続き進めていきます。また、自ら考え、判断し、行動できる力をつけていくことが大切です。教育活動全体を通して培っていただけるよう取組を進めていきます。

3学期がスタートしました。今年も目標を持ち、達成に向けてあきらめずに、粘り強く取組んでいってほしいです。一人では達成が難しいことでも仲間や周りの人の声かけや協力が励みとなって力を与えてくれます。相手を理解して思いやる、助け合うことができる学級・学校でありたいです。3学期は、6年生は中学校へ向けて、他学年は次の学年へと進むためのまとめの学期となります。学習面や生活面についてまとめをしっかり行い、楽しみや希望を持って次の学年につながるよう指導・支援を行っていきます。

学校モードに早めに戻ることができるように早寝・早起き・朝ごはんをお願いします。学校でも手洗いや換気等を行い感染症予防に努めていきます。おうちでもよろしくお願いします。

子どもたち一人ひとりが笑顔で充実した学校生活となるよう職員一同全力で取組んでいきます。どうか引き続きご理解ご協力をよろしくお願いいたします。



飛鳥小学校 HP

<http://www.kumano-city.ed.jp/esasuka/>

